

# 用物成務

## 郡山市立開成小学校

学校便り No.34 平成30年12月6日 文責:校長伊藤孝行

#### 不審者等への対応について

12月22日の冬至に向かって、日に日に 日没が早まり、特設クラブの活動を終えて下 校する頃には結構な暗さとなり、子どもたち は心細さを感じるようです。

11月9日(金)に続いて12月4日(火)に不審者と断定できるものではありませんが、子ども達が不安や怖さを感じるような行動をとる人物が出没しました。

両日ともに共通することは

- ① 自転車に乗った同一人物。
- ② 「声を掛けられる」とか「腕をつかまれる」といったことはありません。
- ③ 子どもを自転車で追い抜いて行った 直後に引き返して来るようなことを複 数回行う不審な行動をとる。

それぞれ、該当する子どもの保護者さんから警察へ連絡していただき、そのお陰で警察や地域の防犯指導隊の方々の巡回を強化していただくことにつながりました。

学校としても特設活動終了後の下校指導 と安全確保を以下のように行うこととしま したのでお知らせします。

- ① 下校指導期間12月6日~20日の特設終了後
- ② 下校指導場所
  - 5丁目公園付近で指導
  - シミズストア周辺で指導

#### 防犯ブザーの効果は大きいものです!

4日(火)の不審者と思われる人物と遭遇した子どものなかに、防犯ブザーを使用した子どもが複数おり、その人物は子どもたちの集団から離れていき、難を逃れました。

防犯ブザーを使用することの効果は大き く二つあります。

- ① 危険や不安を感じているということを相手に伝える。
- ② 防犯ブザーの音で周囲の人に危険な

状況が発生していることを知らせる。 今後とも防犯ブザーの適切な使用を子ど も達には指導していきます。



毎月、防犯ブザーの点検を行っておりますが、故障や電池切れの状態の防犯ブザーを持っている子どもが見られ指導しています。

お手数でも、ご家庭で点検していただき、 すぐに使える状態のものを持たせてくださ るようお願いいたします。

### おとなへの接し方について。

開成小学校の学区には、たくさんの人が住んでいます。その中には少し変わった様子や 行動をとる方もいらっしゃいます。

子ども達の中には、好奇心のあまりジロジロ見たり差別的な発言をしたりして、相手の方を怒らせてしまう子もいます。

おとなに対し失礼な態度や言葉は、子ども であっても許されるものではありません。

いつでも、適切な行動がとれるよう指導を 続けてまいります。ご家庭でもご指導をお願 いいたします。

#### 通学路の復旧について

危険性が指摘されていた安積高校の東側ブロック塀の工事が終了したと連絡がありました。それに伴い、安全確保のため6月以降変更していた<u>通学路を3学期より従来の</u>ように戻したいと思います。

今後、子ども達に周知するとともに関係者 と調整を図り、以下のように進めます。

- ① 2学期中に通学路変更について指導
- ② 1月8日(火)3学期登校時より従来の通学路を使って登下校
- ③ 学期始めの一週間の集団登校期間に 改めて通学路の確認と安全な歩行につ いて指導